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      Аннотация

    
        
          Данная работа посвящена разработке средства для оценки трудозатрат. В работе рассмотрены методики оценки трудозатрат, алгоритм построения временной диаграммы для проекта с учётом занятости и специализации работников в команде, чтобы можно было оценить проект и получить временную диаграмму. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Постановка и формальное описание задачи работы 2. Описание методик оценки трудозатрат 3. Выбор методик оценки трудозатрат 4. Описание архитектуры средства для оценки трудозатрат 5. Выбор технологического стека для реализации средства 6. Реализация средства оценки трудозатрат 7. Тестирование полученного средства Был проведен анализ методик оценки трудозатрат. После анализа были выбраны две методики, одна из которых была реализована в средстве оценки трудозатрат для OC Android.
        

        
          This work is devoted to the development of a tool for estimating labor costs. The paper considers methods for estimating labor costs, an algorithm for constructing a timing diagram for a project, taking into account the employment and specialization of employees in a team, so that you can evaluate the project and get a timing diagram. Tasks that were solved during the study: 1. Statement and formal description of the task of the work 2. Description of the methodology for assessing labor costs 3. Selection of methods for estimating labor costs 4. Description of the architecture of the labor assessment tool 5. Selection of the technological stack for the implementation of the tool 6. Implementation of the labor assessment tool 7. Testing of the received funds The analysis of methods for assessing labor costs was carried out. After the analysis, two methods were selected, one of which was implemented in the labor assessment tool for OC Android.
        

    

  

  
    
      Права на использование объекта хранения

    

		
      Место доступа
    		
      Группа пользователей
    		
      Действие
    	
	
              	
        Локальная сеть ИБК СПбПУ
      		
        Все
      		
          
                      	
      
	
              	
        Интернет
      		
        Авторизованные пользователи СПбПУ
      		
          
                      	
      
	
          
              	
        Интернет
      		
        Анонимные пользователи
      		
                      	
      


    

  

  
    Статистика использования

    
        
          	
                
                  
              	
                Количество обращений: 1
                

                За последние 30 дней: 0
                

                
                  Подробная статистика
                
              


        

    

  


    

  
        
      
        		
              

	Расширенный поиск
	Атрибутный поиск
	Контакты
	Информационно-библиотечный комплекс



              	Последние поступления
	Самые популярные ресурсы


            	
              
    © СПбПУ, 2000-2023



    Сайт и управление доступом на базе АБИС 
    
    «Руслан-Нео»
    (© ООО «ОБС»)



            	
			


      

    
  

  







